

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Un regard sur l'actualité

19/12/2025

L'attaque de Sydney et l'éloge d'un musulman qui s'est sacrifié

L'Australie a annoncé que, le 14/12/2025, une attaque a été perpétrée sur la plage de Bondi, dans la capitale Sydney, par deux hommes armés, un père et son fils, visant des Juifs qui célébraient leur fête. L'attaque a causé la mort d'environ 15 personnes et fait près de 42 blessés. La police a abattu le père, l'un des assaillants. Quant à l'autre assaillant, le fils, son arme a été arrachée par un musulman nommé Ahmed el-Ahmed, qui se trouvait sur les lieux.

À travers le monde, ce musulman, qui a empêché le second agresseur armé de continuer à tirer en lui arrachant son arme, a fait l'objet de nombreux éloges. Il a été qualifié de « héros » ; il s'est exposé au danger et a été grièvement blessé.

Mais personne n'a voulu assumer le fait d'être un véritable héros, ni même le maître des héros honorables, en désarmant les soldats de l'entité sioniste qui, depuis deux ans, ouvrent le feu sur des musulmans innocents à Gaza. Ceux-ci continuent de tirer sans relâche. Ils ont tué plus de septante mille personnes et en ont blessé plus de cent septante mille, dont la plupart sont des enfants, des femmes et des personnes âgées. Dans la bande de Gaza, ils ont presque tout réduit en ruines.

La majorité des gens s'est contentée de regarder, à travers les écrans de télévision et de vidéos, ces criminels armés issus des soldats de l'entité sioniste ; tout ce qu'ils ont fait s'est limité à des condamnations que les dirigeants criminels de l'entité sioniste et leurs soldats n'ont jamais prises en compte.

Pire encore, l'Amérique et de nombreux pays européens ont continué à fournir aux tueurs des armes et des munitions afin qu'ils puissent continuer à tirer.

De la même manière, les régimes normalisateurs du monde islamique, tels que l'Égypte, la Jordanie, la Turquie, les Émirats arabes unis, le Bahreïn, le Maroc et l'Azerbaïdjan, ont poursuivi la normalisation et les relations commerciales, fournissant ainsi aux criminels meurtriers tous les moyens nécessaires pour qu'ils puissent poursuivre cette agression. Ces régimes sont ainsi devenus complices de ces crimes. Les dirigeants de ces régimes se sont rangés du côté des criminels meurtriers ; ils n'ont pas voulu se mettre en danger et ont préféré la trahison et la bassesse. Leurs partisans ont également légitimé cela. Or, ils avaient oublié la parole de leur noble Messager ﷺ :

« *Le musulman est le frère du musulman : il ne le trahit pas, ne lui ment pas et ne l'abandonne pas.* »

L'attaque de Tedmur (Palmyre) et les éloges de Trump à l'égard d'Ahmad al-Shara

L'agence officielle syrienne SANA a annoncé, le 13/12/2025, en se fondant sur une source sécuritaire, ce qui suit :

« *Lors d'une tournée conjointe sur le terrain, des tirs ont visé les forces de sécurité syriennes et les forces américaines à proximité de la ville de Tedmur (Palmyre). À la suite de l'incident,*

deux éléments des forces de sécurité syriennes ainsi que plusieurs membres des forces américaines ont été blessés, tandis que l'auteur de l'attaque a été abattu. Aucune information supplémentaire n'est disponible à ce stade quant aux motivations et aux détails de l'incident.

»

Le président américain Trump a déclaré aux journalistes, le 15/12/2025 :

« La zone où l'attaque a eu lieu n'est pas entièrement sous le contrôle du régime. Le président syrien Ahmad al-Shara est profondément attristé par cette situation et continue de s'en occuper. Étant donné qu'il est un homme fort, la confiance que je lui accorde demeure grande. L'attaque survenue samedi (13/12/2025) près de la ville de Tedmur, qui a entraîné la mort de soldats américains, n'a aucun lien avec lui. »

Trump a également proféré une menace en déclarant : « *En réponse, l'Amérique portera un coup puissant à l'organisation.* »

Deux responsables syriens ont déclaré à l'agence Reuters, le 13/12/2025, qu'un convoi en patrouille dans la ville de Tedmur, au centre de la Syrie, composé d'unités des forces militaires syriennes et de la coalition dirigée par l'Amérique et engagée dans la lutte contre Daech, avait essuyé des tirs et que des blessés étaient à déplorer. Le département américain de la Défense a annoncé que deux soldats américains et un interprète civil avaient été tués lors de l'attaque, et que trois autres personnes avaient été blessées. Il a également été rapporté que l'auteur de l'attaque avait été abattu.

Cet événement montre que le peuple syrien rejette toute alliance avec l'Amérique, l'ennemi le plus acharné de l'Islam, qui fournit tous les moyens nécessaires pour maintenir l'entité sioniste criminelle — dont les mains sont couvertes du sang des musulmans — et l'utilise comme un bras sauvage contre les musulmans et le peuple syrien. Que des individus prétendant être musulmans concluent des alliances contre d'autres musulmans constitue une honte ignominieuse. Quant à Ahmad al-Shara, il a ainsi reçu de son maître et tuteur mécréant, Trump, une « attestation » confirmant son allégeance à l'Amérique et sa trahison.

Réunion Amérique–Europe à Berlin sur la question ukrainienne

Le 15/12/2025, le président ukrainien Zelensky, le représentant américain Witkoff et le gendre de Trump, Kushner, se sont réunis à Berlin avec les dirigeants de nombreux pays européens. Les Européens ont avancé l'idée de former une force multinationale en Ukraine afin d'empêcher la Russie de violer le cessez-le-feu sur lequel les parties tentent de parvenir à un accord.

Lors des discussions qui se sont tenues pendant deux jours à Berlin, en présence de Kushner, Zelensky, qui a rencontré le représentant américain, a déclaré qu'*« un véritable progrès avait été réalisé en matière de garanties de sécurité ».*

Il a cependant attiré l'attention sur la persistance des divergences concernant l'éventualité de concessions territoriales en faveur de Moscou, déclarant : *« Pour être franc, les questions liées aux territoires sont particulièrement complexes ; nos positions restent différentes. »*

Dans la déclaration commune publiée par les participants à la réunion de Berlin, il a été affirmé que *« l'Ukraine serait soutenue dans la construction de ses forces armées, dont l'effectif est prévu à environ 800 000 soldats en temps de paix ».*

Le chancelier allemand Merz a déclaré que « *les garanties américaines sont remarquables et constituent une avancée* », ajoutant : « *Le destin de l'Ukraine est le destin de toute l'Europe.* »

De son côté, le président américain Trump a déclaré le 16/12/2025, à propos de la réunion : « *L'Ukraine a perdu une partie de son territoire... À mon avis, nous sommes plus proches que jamais de mettre fin au conflit en Ukraine.* » Trump a également déclaré : « *Les réunions tenues à Berlin entre les délégations américaine, européenne et ukrainienne ont été très bonnes. Les parties au conflit pourraient rapprocher leurs positions.* »

Un responsable américain ayant requis l'anonymat a déclaré à l'AFP :

« *Les fondements de cet accord reposent sur des garanties extrêmement fortes, comparables à l'article 5 de l'OTAN, ainsi que sur une dissuasion puissante à la mesure de la taille de l'armée ukrainienne.* »

Une autre source bien informée a, quant à elle, indiqué :

« *Les négociateurs américains continuent d'exiger de l'Ukraine, comme condition à la poursuite des négociations de paix, qu'elle renonce aux régions orientales de Donetsk et de Louhansk ; Zelensky rejette cette exigence. Or, la Russie contrôle la majeure partie de Louhansk et environ 80 % de Donetsk.* »

Parallèlement, les dirigeants politiques et militaires européens poursuivent leurs mises en garde quant à l'approche d'une guerre avec la Russie et s'emploient à préparer l'opinion publique à la guerre. Dans ce cadre, l'une des dernières déclarations a été faite par le secrétaire général de l'OTAN et ancien Premier ministre néerlandais, Mark Rutte, qui a déclaré : « *La Russie pourrait être prête à recourir à la force militaire contre l'OTAN dans cinq ans. La guerre est à nos portes ; nous devons nous préparer à une guerre semblable à celle à laquelle nos grands-pères ont été confrontés.* »

Il apparaît que, malgré l'optimisme affiché par Trump, la signature d'un accord avec la Russie n'est pas proche entre les Européens, les Ukrainiens et les Américains. Trump cherche à saper le moral des Ukrainiens afin de les contraindre à se plier à ce que l'Amérique veut et vise.

En outre, les Européens et les Ukrainiens ne veulent pas consentir à des concessions territoriales qui accorderaient la victoire à la Russie et renforceraient sa position face à eux. En effet, une telle situation transformeraient, à long terme, la Russie en une menace permanente et une source constante de crainte pour eux. C'est pourquoi leurs déclarations, ainsi que leurs efforts visant à préparer les populations à la guerre et à constituer les moyens nécessaires, montrent qu'ils cherchent à gagner au moins quatre années afin de se préparer à l'affrontement avec la Russie.

Ce tableau montre que le conflit entre les forces du mal se poursuivra et s'intensifiera jusqu'à ce qu'Allah fasse advenir Son ordre ; puis, avec l'établissement du Califat bien guidé selon la méthode prophétique, le bien viendra délivrer le monde des forces du mal.

Rédigé pour le Bureau central des médias du Hizb ut-Tahrir

Esad Mansur